

芋掘り

10月19日(水)、嬉野小学校一年生(80名)で芋ほりをしました。大きくておいしそうなお芋がたくさんとれ、とても楽しい一日を過ごしました。コミュニティの皆さん、そしてボランティアの皆さん5か月間、水やり、草刈、ツル返し等、本当にご苦労さまでした。また、学校関係者の皆さんご協力ありがとうございました。



みんなで頑張って掘っています。

たくさん獲れました



ミシンサポート

コミュニティからボランティアを募り16名がサポーターとして参加、生徒さん達に新設丁寧に教えてくれました。6年生の皆さんたちは12月の就学旅行へ持っていきます。皆さん一生懸命に仮縫い、ミシンを使い頑張りました。サポーターの皆さん本当に有難うございました。担任の先生からも感謝のお言葉を頂いております。



よくできました!

裏もあるよ!



嬉野地区地域コミュニティ
事務局長 大久保 周生
電話 0954-42-3961

健康ウォーキング

10月23日（日）、嬉野地区市民約120名が参加し「健康ウォーキング」を実施しました。初めに会長の挨拶、来賓で嬉野市長からお言葉を頂きスタートしました。天候にも恵まれ皆さん笑顔で元気に“みゆき公園”内を歩き、無事に全員ゴールいたしました。最後に皆さんに弁当が配られ芝生の上でグループ毎に食べておられました。今回、健康福祉部会の部会長・副部会長ならびに役員と部活動の皆さん本当にご協力有難うございました。



うれしガーデン

嬉野中学校では毎年春と秋に県道嬉野下宿塩田線のみゆき公園沿いに、主催している嬉野ロータリークラブ・嬉野温泉旅館組合(女将の会)・国際ソロプチミスト佐賀西部と学校運営協議会の皆さんが協力し、「うれしガーデン」に植栽しております。この植栽も15年前から続いており、今回は3年生(106名)が中心となり、ビオラ・パンジーの花を植えました。これから冬にかけて綺麗な花が咲き、ここを通る皆さんを癒してくれると思います。

